



開物成務

明日から5連休～安全で楽しい連休を～

◇明日から5連休となります。「交通事故」(特に「とび出し」「自転車事故」「水の事故」等に遭わないよう十分に気を付けてください。また、不審者による「声かけ」にも注意が必要です。保護者の皆様もお出かけになる際には、車の運転に十分お気を付けてください。(全員のシートベルト着用を！)

◇令和2年度の郡山市における交通事故は、**過去5年間で最多**となっています。特に、「**自転車による事故**」の「**とび出し**」による事故が多くなっているそうです。また、**例年5.6月に交通事故が増える**とのデータもあります。下に示しましたのは、自転車による交通事故例です。「**交差点等での一旦停止の判断・習慣**」を身に付ける必要があります。その判断・習慣が身に付かないうちから路上に出て運転するのは、大変危険です。ご家庭でも地域の場所等を示して具体的に繰り返しご指導ください。

事例1

乗用車

事例2

乗用車

○ 県中域内においては、左図のような交通事故が発生しています。自転車に乗る際、交差点では、一旦停止し、安全を確認してから横断するよう指導をお願いします。

- ・事例1
信号のない交差点において、一旦停止をせず右折し、直進してきた車と衝突する。
- ・事例2
T字路交差点において、一旦停止をせず進入し、直進してきた車と接触する。

◇**新型コロナウイルス感染症予防への取組継続**をお願いします。

県では、大型連休中の行動抑制などの感染防止対策を県民に要請しています。「飲食」等により感染し、その後家庭内に広がる傾向が見られます。また、全国的に若い世代への感染も増えています。連休中の感染拡大も心配されるところです。「手洗いをこまめに行う」「マスクを着用する」「人混みを避ける」などの**対策継続**をお願いします。なお「マスク」は、「家庭内」においても、心配される状況がある場合には、着用をお願いします。

検温・健康観察の継続をお願いします。発熱・風邪症状がある場合には、必要に応じて受診するようにしてください。**連休明けについても**、発熱・風邪症状がある場合には、無理をして登校させずに、必要に応じて受診をするようにしてください。欠席とはならず、出席停止扱いとなります。

学習塾やスポーツ少年団、クラブチームなどに参加する際にも、3密の回避、手洗いや手指消毒を心がけるとともに、状況に応じてマスクを着用するようお願いします。

◇なお、連休明けの5月6日(木)には、元気に登校できるよう連休後半には、早寝早起きなど、生活リズムをもどすご配慮をお願いします。

連休明けの楽しみに！

子どもたちへビッグプレゼントです。本校の保護者である 菅原正裕 さんが、聖火ランナーを勤められ、今回、その「聖火トーチ」をお貸しいただけることになりました。次の予定で、子どもたちに「聖火トーチ」を見て触れる体験の場を設けたいと思います。

◇5月 6日(木) 1. 2年生 ◇5月 7日(金) 3. 4年生

◇5月10日(月) 5. 6年生、さくら、スマイル

連休明けの子どもたちへの楽しみなプレゼントです。私も今から本物のトーチにふれるのが楽しみです。裏面には、保護者の方からいただきました資料を掲載いたしました。是非お読みください。

